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IUE 287

Interpellation urgente écrite 
Quel serait le coût de l’initiative COSA ? 

L’acceptation le 24 septembre 2006 par le peuple et les cantons de 
l’initiative populaire fédérale sur les « bénéfices de la banque nationale pour 
l’AVS » dite initiative « COSA » entraînerait des pertes de recettes massives 
pour les cantons, de l’ordre de 700 millions de francs par an. 

 
Le Conseil d’Etat peut-il renseigner ce Grand Conseil sur les 

conséquences financières pour le canton de Genève ? 


